

## **CULTE DOMINICAL DU 26 JANVIER 2025**

### **ENTRE DIEU ET MOÏSE**

**Exode 33 : 12-17**

**Francis PANZU**

Une fois son problème posé à Dieu, il ne reste plus qu'à attendre une réponse. Ne nous tracassons pas si les réponses à nos prières tardent à venir, gardons la vision plus large car il y a des réponses qui viennent de très loin. Même si l'espoir semble être perdu, nous pouvons toujours avoir une réponse comme ce fut le cas avec Saraï, femme d'Abram dans Genèse 16 : 1s.

Moïse comme beaucoup d'autres serviteurs de Dieu nous enseigne qu'il est possible d'obtenir des réponses qui viennent de très loin.

Ceci nous amène à considérer les deux points suivants : La maturité de Moïse dans la Grâce de Dieu et Moïse, un choix personnel de Dieu.

#### **1. La maturité de Moïse dans la grâce de Dieu**

Face à la désolation du peuple, Moïse engage une discussion sérieuse avec Dieu. Ce qui est important ce ne sont pas les paroles de Moïse, mais la façon dont Dieu a réagi à sa prière. Les propos de Moïse donnent l'impression qu'il ramène Dieu à la raison, ses propos semblent être déplacés mais Dieu était content de voir le progrès de son serviteur.

Moïse entretenait une relation sérieuse avec Dieu ; il y avait un pont qui le reliait à Dieu, Jésus-Christ. Jésus-Christ est le seul pont qui nous relie à Dieu, le seul qui ne fait pas défaut.

Beaucoup s'arrêtent en chemin car ils ont fait un mauvais choix de partenaire dans la marche. Traitons avec Jésus et nous trouverons grâce à ses yeux ; de ce fait, nous aurons du succès et notre avenir sera garanti. David s'était appuyé sur ce pont avec Dieu, il avança jusqu'à tuer Goliath car il avait trouvé grâce devant Dieu.

La grâce de Dieu fait que nous trouvons aussi grâce aux yeux des hommes à l'instar du peuple d'Israël qui, ayant trouvé grâce devant Dieu a dépouillé les Egyptiens, leurs ennemis. Comme pour dire par la grâce, nos ennemis peuvent nous amener très haut comme ce fut le cas avec Ruth, la Moabite (Ruth 2 : 4s).

Moïse, de même trouva grâce aux yeux de Dieu, lui qui devait mourir dès sa naissance mais la grâce de Dieu le tira de la mort. De là nous comprenons qu'aucun événement terrestre ne peut anéantir quelqu'un qui a trouvé grâce aux yeux de l'Éternel.

La grâce de Dieu prend en charge les menaces qui pèsent sur la personne qui a trouvé grâce à ses yeux.

La grâce de Dieu ne s'éteint pas, même si la personne qui en bénéficie traverse une situation de crise.

Toute la vie de Moïse reflète la grâce de Dieu, à tel point que Dieu pouvait prendre son esprit et le transmettre aux autres. C'est lui qui a amené la loi de Dieu. La grâce de Dieu l'a accompagné jusqu'à la mort et Dieu l'enterra.

Donc nous avons à faire avec un homme de grâce.

Le peuple d'Israël sur qui reposait la grâce de Dieu se détourna de lui, en se fabricant le veau d'or. Dieu se décida de ne plus continuer le chemin avec ce peuple à cause de son péché. Devant cette situation compliquée pour les enfants d'Israël, même Moïse qui avait trouvé grâce aux yeux de l'Eternel était incapable de changer la situation. Moïse se résolut de retourner au Seigneur pour le supplier, il ramena au peuple ce qui leur était précieux.

Comment Moïse y était-il parvenu ?

Moïse fit preuve de maturité pour arriver à ce résultat.

Dieu accorde sa grâce sans condition et il attend de ceux qui veulent encore trouver grâce à ses yeux une preuve de maturité. Aux noces de Canaan, Marie cherchait à trouver encore grâce devant Jésus, elle l'affronta et fut exaucée.

Pour obtenir encore grâce devant l'Eternel, il faut faire preuve de maturité et savoir affronter les réalités. Nous avons trouvé grâce mais nous ne savons pas saisir les occasions pour trouver encore grâce.

Dieu veut travailler avec l'homme pour que celui-ci continue à trouver encore grâce à ses yeux, malheureusement celui-ci refuse de travailler avec Dieu.

Profitons donc des occasions que Dieu nous offre pour faire éclater encore sa grâce sur nous, méditons sa parole et demeurons dans sa présence.